

# DELIK HUKUM

## Patroli Rutin Polsek Patrol, Wujud Komitmen Jaga Keamanan Wilayah

Indramayu1 - [PATROL.DELIKHUKUM.ID](https://PATROL.DELIKHUKUM.ID)

Feb 25, 2024 - 21:29



Indramayu,- Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melakukan patroli di wilayah hukumnya sebagai bagian dari upaya preventif dalam mengantisipasi tindak pidana C-3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan Kamtibmas.

Dalam setiap patroli yang dilakukan, anggota Polsek Patrol aktif berdialog dengan warga untuk menyampaikan pesan-pesan terkait Kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, menekankan pentingnya patroli rutin sebagai langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Melalui patroli ini, anggota Polsek Patrol dapat lebih dekat dengan masyarakat dan mendengarkan langsung permasalahan serta kebutuhan yang ada di lingkungan sekitar.

"Dengan patroli yang rutin dilakukan, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Selain itu, kami juga ingin menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas agar masyarakat turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ungkap Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah. Minggu (25/2/2024)

Selain melakukan dialog dengan warga, anggota Polsek Patrol juga memantau kegiatan dan situasi di sekitar wilayah patroli untuk mendeteksi potensi tindak pidana atau gangguan Kamtibmas.

"Kami selalu siap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Jika ada hal yang mencurigakan atau memerlukan bantuan, masyarakat dapat langsung menghubungi Polsek Patrol agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat dan tepat," tambah Kapolsek.

Dengan komitmen yang kuat dan kerjasama yang baik antara Polsek Patrol dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif dan aman di wilayah hukum Polsek Patrol.

"Patroli ini akan terus dilakukan sebagai bentuk nyata dari keseriusan Polsek Patrol dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Patrol," tegas Kapolsek.